



Frühjahrsputz im Schulgarten: Seit einigen Jahren wird der Schulgarten der Walluftalschule bewirtschaftet. Zweimal pro Jahr trifft man sich, um den Garten frühjahrsfit zu machen. In diesem Jahr unterstützten wieder viele Mitglieder der Schulgemeinde den Frühjahrsputz. Gleichzeitig wurden zwei neue große Beete angelegt und mit Steinen umfasst, Himbeersträucher gepflanzt und der Barfußpfad instandgesetzt. Gesponsort wurde der Bedarf an Gartenerde durch den Wiesbadener Hornbach Baumarkt.

(Foto: Walluftalschule)